

# 学園へじだむ

吉賀高校（島根県吉賀町）

## 2022年の決意 ①

います。このコロナ禍で手厚く指導してくれる先生方に本当に感謝しかありません。

だから僕は2年、残った高校生活や大学進学後も自分が学んでいる環境に感謝したいと思います。



## 学べる環境への感謝を胸に

3年 米原 太一

僕は自分の学びたいこと学べる環境にありがたみを持つて2022年を過ごしたいです。学校生活の半分をコロナ禍の生徒として過ごし、休校生活の半分をコロナ禍の生徒として過ごしました。徐々に元の生活に戻れそうな兆しがあります。しかし、学校で学べなかつた

## 大学で積極的に友達づくり

3年 堀田 嶽佑

2022年は大学生になります。そのため、今と比べると周りの環境や勉強内容などが大きく変化する。その中で私は何事にも挑戦していくことを思う。2021年は授業や日常生活の中、友達、先生、地域の方などたくさん関わり、さまざまな経験をすることができた。例えば、地域でミニコンサートを開いたり、大学受験をしたりした。そこで、私は「ミニユニケーション力」と行動力が身に付きました。ぼくは、このフエ

中央小学校（松江市）

## フエアトレードについて 下

### 貧困をなくす貿易の仕組み

6年 土江 優斗

みなさん、フエアトレードを知っていますか。フエアトレードとは、上国の原料や製品を適正な価格で貢献することで、貧困をなくすとする貿易の仕組みです。ぼくは、このフエ

### 働いている子どもを学校へ

6年 高田 陽向

ぼくは、国語でフエアトレードについて調べ始めた時、こんなにも貧困で困っている人や働く子どもがいました。

から、この人たちのために何かをしたいと思った時、フエアトレードの仕組みについて知りました。ぼくたちは正当な貿易のもと、決められた値段の商

す。世界の人々がみんな安

ため、大人をやどえるお金がなくて仕方なく子どもを働かせているというのも、原因の一つです。フエアトレードの仕組みなら、途上国の原料や製品を適正な金額で貢献することにより、貧困をなくすことを目指す貿易の仕組みです。私は世界中の貧困をなくし、誰もが平等に生きるために、フエアトレードが広まつてしまふと思っています。

現状、世界では、約2億人の子どもが働いています。これは日本の人口よりも多い数です。子どもが働く理由は、発展途上国の貨金が安いからです。よい原料や製品でも安く売られてしまうことがあります。そのため、給料が多く払えない

ます。日本ではフエアトレードがあまり広まっていないのが現状です。だからこそ、わゆる敵対する立場に検討され、政府は今年の春に開催される平和主義の盛り込む構

日本は、

## SNSの利用方法を見直す

3年 岡本ひなた

2022年に私はスマートフォン、特に会員制交流サイト（SNS）の利用方法を見直したいです。昨年もSNSトラブルによる事件や学校でのいじめのニュースが絶えなかつた

りとても不思議に感じます。しかし、そんな中でも、分からないことを質問した

ます。挑戦することは友達づくりだ。初対面の人に自分から「ミニユニケーション」を取っていきたい。そして授業に進んで取り組み、自主學習の時間を増やしたい。今までの私は勉強がとても苦手だったが、来年からも新たな環境の中で頑張ると思う。

このように私は、常に挑戦意識を持ち、日々の生活を楽しんでいこうと思う。



聞く力は? (横田吉昭)

品物は無理としても、少しでもFエアトレードの物を買いたいと思います。そう

で大人の代わりに子どもが働いているのです。

もしFエアトレードが広まると適正な金額が生産者に払われることで賃金の高い人もやどえるようになります。大人が働けるようになると子どもが学校に行けるようになり、私たちと同じように学ぶことができます。

日本ではFエアトレード

が現状です。だからこそ、

相手から攻撃する考

れども、

けれども、

保有論は、

の寸前も想

は1956

による政

島根県教育魅力化特命官

いわもと・ゆう 東京生まれ。大学時代にアジア・アフリ

時